



B90/Die Grünen; B. Köß; Carl-von-Ossietzky-Str. 11, 59302 Oelde

Fraktion im Oelder Stadtrat

An den Bürgermeister der Stadt Oelde
Herrn Karl-Friedrich Knop
Ratsstiege 1
59302 Oelde

Oelde, 02.12.2019

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Wöchentliche Beratung von Frauen helfen Frauen e.V. in Oelde

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Knop,

wir bitten Sie, den folgenden Antrag im Rahmen der Haushaltsberatungen auf die Tagesordnung zu stellen:

Der Rat der Stadt Oelde möge beschließen:

Die Finanzierung der Beratungs- und Präventionsangebote von "Frauen helfen Frauen e.V." läuft generell über eine Vereinbarung mit dem Kreis, da es sich um ein kreisweites Angebot handelt. Durch diesen Vertrag ist jedoch lediglich eine zweiwöchentliche Beratung in Oelde finanziell abgedeckt. Um in Oelde eine wöchentlich angebotene Beratung für Frauen mit Gewalterfahrungen sicherzustellen, benötigt der Verein zusätzliche finanzielle Mittel in Höhe von **€ 8000,00** jährlich.

Wir bitten, einen Ansatz von 8000,00 € in den HH-Plan 2020 einzustellen.

Begründung:

Am „Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen“ (25.11.2019) hat Bundesfrauenministerin Dr. Franziska Giffey die neuen Zahlen der Kriminalstatistischen Auswertung zu Partnerschaftsgewalt 2018 des Bundeskriminalamtes vorgestellt. Im Vergleich zum Vorjahr sind die Zahlen weiterhin hoch und sogar in einigen Bereichen noch leicht gestiegen.

Die aufgeführten Zahlen bilden nur jene Straftaten ab, die überhaupt zur Anzeige gebracht wurden. Die Dunkelziffer ist weitaus höher: Nach sogenannten Dunkelfeldstudien ist jede dritte Frau in Deutschland mindestens einmal in ihrem Leben von Gewalt betroffen (also nicht nur von Partnerschaftsgewalt). Statistisch gesehen sind das mehr als 12 Millionen Frauen.

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
im Oelder Stadtrat

Barbara Köß
(Fraktionssprecherin)
Marita Brommann
(Stellv. Fraktionssprecherin)

Carl-von-Ossietzky-Straße 11
59302 Oelde
Tel. 02522/62204
bkoess@outlook.com

„Gewalt gegen Frauen geht uns alle an, sie kommt in allen sozialen Schichten und Altersgruppen vor. Die neuen Zahlen des BKA sind nach wie vor schockierend. Sie zeigen, dass wir alle in unserem direkten Umfeld Frauen kennen, die betroffen sind.“ (Zitat Giffey)

Aus <<https://www.bmfsfj.de/bmfsfj/aktuelles/presse/pressemitteilungen/gewalt-gegen-frauen---zahlen-weiterhin-hoch-ministerin-giffey-startet-initiative--staerker-als-gewalt-/141688>>

Auch in Oelde ist Gewalt gegen Frauen existent. Deshalb halten wir es für unabdingbar, dass in Oelde wöchentlich eine verlässliche Anlaufstelle für Frauen mit Gewalterfahrungen vorgehalten wird.

Mit freundlichen Grüßen

Barbara Köß